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Социалистическое обязательство 
коллектива Ковдорского 

горнообогатительного комбината 
на 1963е год

Воодушевленные решениями ноябрьского Пленума Ц К  
КПСС, коллектив рабочих, инженерно-технических работ
ников и служащих Ковдорского горнообогатительного ком
бината включается в социалистическое соревнование за до
срочное выполнение производственной программы 1963 
года.

Поддерживая ценную инициативу передовых предприя
тий Мурманской области— комбината «Апатит», Кандалак
шского алюминиевого завода, тралового флота, Енского 
леспромхоза, завода «Металлист»;’ строительного управле
ния № 416, коллектив комбината подсчитал свои возмож
ности и принимает на себя следующие социалистические 
обязательства:

государственный план пятого года семилегки по добыче 
руды и выработке железного концентрата выполнить до
срочно —  к 26 декабря, а в оставшиеся до конца текущего 
года дни добыть сверх годового плана 40 тысяч тонн же
лезной руды и выработать 15 тысяч тонн концентрата;

повысить содержание железа в концентрате на 0,2 про
цента по сравнению с техническими условиями;

повысить извлечение железа в концентрат на 1 процент 
по сравнению с плановым заданием;

выполнить план по вскрышным работам к 25 декабря и 
до конца года выдать дополнительно 12 тысяч кубических 
метров вскрыши;

закончить проходку разведочных выработок на участке 
«Флогопит» к 1 ноября 1963 года;

выдать сверх плана 1.000 тонн вермикулита; 
внедрить в производство 250 рационализаторских пред

ложений с условной годовой экономией 100 тысяч рублей;
повысить производительность труда на 0,2 и снизить се

бестоимость товарной продукции против плана на 0,3 про
цента;

добиться снижения плановых убытков на 30 тысяч руб
лей; ' »«*•

принять активное участие в строительстве жилых домов 
для трудящихся комбината;

вызвать на соревнование за досрочное выполнение плана 
пятого года семилетки коллектив Оленегорского горнообо
гатительного комбината.

Социалистическое обязательство обсуждено и принято 
на собрании партийно-хозяйственного актива комбината В 
28 января 1963 года. :
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Поселок Ковдор. Парковая улица.
Фото Ж . Терещенко.

Преодолеть недостатки, улучшить 
партийное руководство производством

С отчетно-выборного партийного собрания парторганизации 
горнообогатительного комбината

24 января состоялось отчетно- 
выборное собрание коммунистов 
горнообогатитйльного комбината. С 
докладом о работе партбюро в ы 
ступ и л  секретарь партбюро гов. 
Болотников Д. П.

В начале доклада он расска
зал, как партийная организация, 
преодолевая трудности, помогала 
строителям и монтажникам быст
рее завершить строительство пер
вой очереди обогатительной фаб
рики, и мобилизовала трудящихся 
на освоение нового оборудования 
и технологии производства.

За отчетный период значитель
но возросла партийная организа
ция комбината. Но этот рост объ
ясняется главным образом за 
счет вновь прибывающих рабочих, 
инженеров, техников из других 
предприятий. В цехах, мастерских 
и на участках комбината созданы 
и работают цеховые парторгани
зации и партийные группы, ком
мунисты помогают администрации 
решать производственные зада
чи, воспитывать коллективы в ду
хе сознательного отношения к 
труду.

Значительная работа проведена 
по комплектованию' сети партий
ного просвещения. Многие рабо
чие и служащие изучают эконо
мику предприятия, учатся на
стоящему хозяйствованию. Эконо

мическая учеба приносит свои 
плоды: на фабрике и рудниках 
растет число рационализаторов, 
создаются полные творческие 
бригады. Большинство коммуни
стов имеет партийные поручения 
и честно выполняет их. \

Партийное бюро занималось 
подготовкой кадров, расстановкой 
коммунистов на решающих уча
стках производства. В комбинате 
проводится техническая учеба ра
бочих, к чтению лекций привле
чены лучшие инженеры и техни
ки. Повышение деловой квалифи
кации рабочими тоже способст
вует быстрейшему освоению по
вой техники.

Второе полугодие минувшего 
года в жизни партийной органи
зации ознаменовалось выпуском 
многотиражной газеты — печат
ного органа партийной, профсоюз
ной организаций и дирекции ком
бината. Докладчик отмечает, что 
газета стала выходить содержа
тельнее, но еще допускает неко
торые неточности в формулиров
ках и освещении фактов. Газета 
«Рудный Ковдор» выполняет свою 
роль помощника партийной орга
низации.

Партийное бюро, увлекшись 
хозяйственными делами, ослабило 
руководство комсомолом, мало 
внимания уделяло соревнованию

за.звание ударников коммунисти
ческого труда и воспитательной 
работе в общежитий дома .N1 3 йо 
улице,Кирова. Все это явилось 
следствием того, что не все чле
ны партбюро работали if полную 
меру своих сил.

Большое внимание партийное 
бюро уделяло укреплению пар
тийной дисциплины. В результате 
пьяницы и прогульщики получи
ли серьезные взыскания, а неко
торые даже оказались вне рядой 
партии.

В заключение доклада тюв. Бо
лотников поставил очередные за
дачи, которые предстоит решить 
коммунистам комбината в 1963 
году. Главная из них — досроч
ное выполнение производственно
го плана, дальнейшее совершенст
вование производства, борьба за 
повышение производительности 
труда, бережливость и экономию, 
культуру на производстве. Даль
нейшее укрепление партийной 
дисциплины, повышение уровня 
руководства профсоюзом и комсо
молом, воспитание трудящихся в 
свете исторических решений XXII 
съезда партии и ноябрьского Пле
нума ЦК КПСС — повседневное 
дело партийного бюро и всех ком
мунистов горнообогатительного 
комбината.

После доклада развернулись 
прения.

Заботиться о быте трудящихся
Из выступления электросварщика А. А. Позднякова

ПОСЕЛОК КОВДОР, Щековая дробилка 
дробления обогатительной фабрики.

отделения крупного 

Фото Е. Кузнецова.

При пуске первой очереди фаб
рики нам пришлось много порабо
тать. Все мы—рабочие, инжене
ры, техники— осваивали новое 
оборудование, производили налад
ку. Кроме того, много труда мы 
вложили в ликвидацию различных 
недоделок, доставшихся нам от 
строителей. Хорошо потрудились 
в тот период рабочие электроце
ха. Благодаря им и на других 
участках дела шли лучше.

Обогатительная фабрика всту
пила в строй действующих пред
приятий. Чтобы ее работа прохо
дила нормально, без простоев и 
рывков, нужно коренным обра
зом улучшить снабжение цехов и 
участков всем необходимым. Но 
пока материально-техническое 
снабжение не соответствует про
изводственным нуждам. Напри
мер, мы не имеем специальных 
электродов на складе комбината 
и обращаемся к сварщикам трест* 
«Ковдорстрой». Они помогают, 
дают нам возможность произво
дить ремонт оборудования,”не до
водить дело до аварий и продол

жительных простоев. А ведь каж- 
' дый лишний час простоя — удар 
по плану.

Не всегда мы можем получить 
материалы нужного качества. 
Так, доставляемые отделом снаб
жения электроды очень плохие, 
ими трудно работать. Сейчас у 
нас нет нужной марки стали и 
ряда других материалов.

Мы много говорим о производ
стве. Это правильно. Но нельзя 
молчать о быте трудящихся. Как 
ни странно, но часть семейных 
до сего времени проживает в об
щежитиях одиночек. Вместо же
лаемого отдыха эти семьи вынуж
дены слушать все, что творится 
за стенками соседних комнат. Не
которые одиночки ведут себя раз
вязно, грубо нарушают общест
венные нормы поведения. Трест 
медленно строит дома, сдает их в 
эксплуатацию с недоделками, а 
заказчики мирятся, уделяя глав
ное внимание промышленному 
строительству. Надо, чтобы наря
ду с корпусами фабрики и других 
объектов промышленного назначе
ния строились и жилые здания.

Чем лучше будут бытовые усло
вия трудящихся, тем успешнее 
будет выполняться план.

Партийная организация комби
ната решила проводить восйи- 
тательную работу в общежитии 
силами общественности. Были на
мечены хорошие мероприятия, но 
они не осуществились. В общежи
тии есть красный уголок, немно
го настольных игр, избран быто
вой совет, там проживает много 
комсомольцев. Все необходимое 
для начала налицо, только по
вседневной кипучей работы не 
видно. Непонятно, почему сами 
комсомольцы не занимаются на
ведением порядка, организацией 
культурного отдыха. Партийная 
организация готова помочь им, но 
даже активисты не всегда прини
мают участие в работе бытового 
совета. Тут, видимо, имеется не
доработка и профсоюзной органи
зации, и комитета комсомола.

(Окончание на 2-й стр.).
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Преодолеть недостатки, улучшить 
партийное руководство производством

(Окончание. Начало на 1-й странице)

Задачи горняков и обогатителей
Из выступления директора горнообогатительного 

' комбината Г. А. Г О Л О В А Н О В А
Первая очередь обогатительной 

фабрики вступила в строй дейст
вующих предприятий черной ме
таллургии в конце прошлого го
да. За этот короткий период наши 
рабочие, инженеры, техники ос
ваивали технологию дробления 
pvnbi и обогащения концентрата. 
Они добились значительных успе
хов. И все-таки комбинат не спра- 
рился с планом, допустил задол
женность. Отставание произошло 
потому, что строительство фабри
ки затянулось, в процессе работы 
приходилось устранять различные 
недоделки, исправлять ошибки.

Но могло быть лучше. Напри
мер, подготовка к работе в зим
них условиях проведена неудовле
творительно. Особенно отстал руд
ник «Железный». Это создало до
полнительные трудности. Однако 
МЫ обязаны в течение первого 
квартала ликвидировать задол
женность по поставкам железного 
концентрата Череповецкому ме
таллургическому заводу, оттру- 
вить его на 25 тысяч тонн боль
ше, чем планируется выработать 
за первые три месяца текущего 
Года.

Наши задачи на пятый год се

том, чтобы пустить на обогати
тельной фабрике четвертую сек
цию. Нужно создать устойчивое 
обеспечение рудника «Железный» 
электроэнергией. Коммунисты •ке- 
лезнодорожной станции должны 
проникнуться чувством личной 
ответственности за работу тран
спорта, считаться не только с ве
домственными, но в первую оче
редь с общегосударственными ин
тересами. Приведу такой факт' В 
ночь на 24 января корпус сущки 
остановился в 19 часов и просто
ял 12 часов только из-за того, 
что железнодорожники не обеспе
чили фабрику порожняком, и ло- 
грузка концентрата приостанови
лась. Такой подход к решению 
государственных задач не к лицу 
членам партии.

В связи с увеличением числен
ности населения поселка возра
стают требования бытового обслу
живания. Считаю целесообразным 
швейную мастерскую перевести в 
деревянное здание, занимаемое в 
настоящее время одиночками.

Большим помощником и резер
вом партийной организации явля
ются комсомольцы. Работаем с 
ними мы мало. Новому составумилетки огромны. План выработ- партийного бюро необходимо боль.

ви и отгрузки железного концен
трата. обязывает каждого комму- ше внимания уделять комсомолу,
ниста и беспартийного приложить, помогать молодежи решать стоя- 
максимум усилий с таким расче- I щие перед ними задачи.

Торговле — повседневное 
вн имание

Из выступления начальника орса Б. А. У З Д И Н А  
Отдел рабочего снабжения план сит от того, как будет поставлена

■1962 года по товарообороту вы
полнил с превышением. Заплани
рованные фонды нами выбра
ны и реализованы. Но мы не ог
раничивались только фондовыми 
товарами. Учитывая все возра
стающие запросы населения, тор
говый отдел орса закупил на сто
роне различных товаров более
чем на 500 тысяч рублей в но
вом масштабе цен, что положи
тельно сказалось на товарооборо
те и удовлетворении потребностей 
населения обслуживаемых нами 
поселков.

Несмотря на трудности минув
шего года, вызванные неблаго
приятной погодой в ряде облас
тей, мы вполне достаточно заго
товили картофеля и овощей. А 
вот с хранением этих товаров де
ло обстоит из рук вон плохо. Кар
тофелехранилище на 1.000 тонн 
должно быть сдано в августе, а 
строители треста «Ковдорстрой ) 
сумели сдать его глубокой осенью, 
когда начались заморозки. При
чем сдали его с недоделками - 
не работала вентиляция, стены и 
деревянные конструкции внутри 
не просохли. И тем не менее ме
ня убедили подписать акт о при
емке.

Подписал — принял. Что же 
получилось потом? В помещении 
образовалась сырость, внутрен
ние стены покрылись инеем тол
щиной в 2— 3 сантиметра, кар
тофель стал гнить. Много рабочей 
силы отвлекалось на переборку 
клубней, что не спасло нас от 
больших потерь. Продовольствен
ный товар в значительных коли
чествах пошел на корм скоту. И 
сейчас мы торгуем картофелем 
низкого качества. Всё это — 
плоды запоздалой работы строи
телей.

Качество всякой работы за-ви-

иолитико-воепитательная работа 
в том или ином коллективе, обес
печено руководство соревновани
ем. Партийная и профсоюзная ор
ганизации отдела рабочего снаб
жения принимают все меры к то
му, чтобы поднять воспитатель
ную работу до требуемого уров
ня. На опыте передовых .работни
ков прилавка и общественного 
питания мы учим остальных как 
нужно работать, учитывать по
требности населения, удовлетво
рять эти потребности. Мы не об
ходим молчанием нарушения тор
говли и принимаем меры к ис
правлению ошибок и устранению 
недостатков. А такие случаи у 
нас, к сожалению, еще имеются, 
когда нечестные люди стараются 
нажиться за счет покупателей или 
государства.

Большое внимание партийная 
и профсоюзная организации орса 
уделяют развертыванию социали
стического соревнования. Работ
ники всех магазинов и предприя
тий общественного питания бо
рются за реализацию планов, за 
совершенствование торговли. Мы 
ежемесячно подводим итоги со
ревнования. Как показывает прак
тика, ценность проверки выполне
ния социалистических обяза
тельств состоит не только в том, 
какой коллектив занял первое 
место, но главным образом в том, 
как оперативно потрудились про
давцы или работники столовых, 
как они сумели обеспечить потре
бителей товарами. В ходе анали
за мк ищем новые формы и ме
тоды улучшения торговли.

Качество нашей, как и всякой 
другой работы, зависит от квали
фикации кадров. В этом направ
лении нами сделано не все. Но мй 
прилагаем все силы для укрепле
ния кадров торговых работников.

Конкретно
руководить

соревнованием
Из выступления секретаря
цеховой парторганизации 

рудника «Слюдяной»
П. И. СМОЛЯКА

Социалистическое соревнова
ние за досрочное выполнение пла
нов и повышение производитель
ности труда имеют огромное вос
питательное значение. Но оно до
стигнет своей конечной цели 
только тогда, когда его направля
ют, им руководят, помогают про
изводственникам достигать по
ставленной перед ними задачи. У 
нас, в горнообогатительном ком
бинате, этому вопросу уделяется 
мало внимания.

На всех участках комбината 
идет соревнование. Но как оно ор
ганизовано, как подводятся итоги, 
говорит такой факт. В декабре 
прошлого года рудник «Слюдя
ной» выполнил свои обязательст
ва по всем показателям. Коллек
тивы рудника «Железный» и обо
гатительной фабрики отстали, 
они даже не выполнили плановых 
заданий. Казалось бы, профсоюз
ный комитет подведет итоги и 
скажет рабочим, кто вышел побе
дителями. Этого не произошло.

Возьмем другой пример. Вот 
уже несколько лет подряд горня
ки рудника «Железный» соревну
ются за коммунистический труд. 
Однако лишь в конце 1962 года 
профсоюзный комитет комбината 
нашел возможным присвоить это 
высокое звание 18 рабочим. 
Спрашивается, знают ли рабочие- 
горняки, почему они не могли до
биться звания ударников комму
нистического труда в течение ря
да лет, что мешало им добиться 
намеченного. Пожалуй, знают не 
все. Такое отношение профсоюз
ного комитета к соревнованию бо
лее чем странное. Выходит, в 
комбинате нет настоящей, творче
ской борьбы за выполнение при
нимаемых обязательств.

Оратор считает, что партийное 
бюро должно организовать сорев
нование за коммунистический 
Т Р У Д , руководить им, дать широ
кую дорогу благородному движе
нию современности.

* * *

В прениях выступили также 
секретаоь партийной организации 
фабрики тов. Солонинов Б. П., 
старший инженер по подготовке 
кадров комбината тов. Каменева 
Л. Д., исполняющий обязанности 
начальника рудника «Железный » 
тов. Кагальницкий В. И., главный 
инженер треста «Ковдорстрой» 
тов. Лободин И. Г., заведующий 
отделом пропаганды и агитации 
Кировского горкома партии тов. 
Федоров В. Н., начальник посел
кового отделения милиции тов. 
Колодин П. А., бульдозерист Ма
лышев В. М.

Собрание приняло развернутое 
постановление, направленное на 
дальнейшее улучшение внутри
партийной и партийно-политиче
ской работы, на досрочное выпол
нение производственного плана 
пятого года семилетки.

*  Ф *

Коммунисты избрали новый 
состав бюро партийной организа
ции. В него вошли тт. Голованов 
Г. А., Гамилов М. А., Каменева 
Л . Д., Малышев В. М., Мелик-Гай- 
казов В. Г., Поздняков М. М., 
Смоляк Г. А., Треничев А. В., Уз- 
дин Б. А.

Секретарем партбюро избран 
тов. Мелик-Гайказо? В. Г.

О т в е т ы  н а  в о п р о с ы

Что такое абстракционизм 
в и с к у с с т в е

Наша печать в последнее время подвергла резкой критике 
абстракцйонизм и формализм в искусстве. Многие читатели 
просят рассказать, что такое абстракционизм, в чем его пороч
ность. .,

На этот вопрос отвечает старший преподаватель М ГУ име* 
ни М. В. Ломоносова, кандидат филологических наук Ю. А. 
Лукин.

Парижа, Лондона и Стокгольма, 
многочисленные салоны и иллю
стрированные издания, католиче
ская церк(?Ь> — все силы реакции 
брошены на поддержку абстрак
ционизма. Американские миллио
неры и государственные деятели, 
французский министр культуры 
Андре Мальро откровенно провоз
глашают его официальным искус
ством западного мира.

Абстрактное искусство не тре
бует профессиональной 'Подготов
ки и таланта. В самом деле, разве 
нужно хоть какое-нибудь дарова
ние, чтобы создавать полотна по 
принципу «скоростного тюбизма» 
(есть и такая разновидность аб
стракционизма). «Вначале я рас
стилаю полотно на полу, — гово
рит «отец тюбизма» Жорж Матье, 
— затем беру тюбики краски и 
произвольно распределяю содер
жимое. Непременно произвольно! 
После этого добавляется бензин, 
и краски размешиваются гребком 
каменщика».

Картины и скульптуры, создан
ные на таких «творческих» прин
ципах, мало чем отличаются от 
«произведений» душевно-боль
ных, от мазни обезьян.

Советское изобразительное ис
кусство, основой которого являет
ся высокая художественная и 
жизненная правда, развивает луч
шие реалистические традиции ис
кусства прошлого. Но, к сожале
нию, среди нашей творческой мо
лодежи нашлась небольшая бес-' 
принципная группа художников и 
скульпторов, которые встали на 
путь жалкого подражания раст
ленному формалистическому но-? 
кусству Запада. Свой отход от 
социалистического реализма, от
каз j jt  связи художественного 
творчества с жизнью народа и за
дач коммунистического строитель
ства они пытаются выдавать чут» 
ли не за столбовую дорогу наше
го социалистического искусства.

Органически чужды нашему 
искусству и формалистические 
работы Р. Фалька («Обнажен
ная»), П. Никонова («Геологи»), 
А. Пологовой («Материнство»), 
А. Древина, некоторые скульпту
ры Э. Неизвестного, представлен
ные на Выставке произведений 
Московских художников. В их 
творениях люди выглядят уродли
во, приниженно, они лишены вся
ких человеческих чувств.

Попытка навязать советскому 
искусству уродливые принципы 
абстракционизма и формализма 
является не чем иным, хак уступ
кой- буржуазной идеологии, при
зывом к «мирному сосуществова
нию» ' таких противоположных 
идеологических направлений в ис
кусстве, как социалистический ре
ализм и абстракционизм.

Советский народ полностью раз
деляет ту суровую критику, кото
рой были подвергнуты работы не
которых художников-абст^вкдно * 
листов и формалистов руководи
телями партии и правительства. 
При осмотре их работ Н. С. Хру
щев заявил: «Такое «творчество» 
чуждо нашему народу, он .отвер
гает его. Вот над этим и должны 
задуматься люди, которые имену
ют себя художниками, а сами со
здают такие «картины», что не 
поймешь — нарисованы ойи ру
кой человека или намалеваны хво
стом осла. Им надо понять свои 
заблуждения и работать для на
рода».

Творить для народа, во имя 
коммунизма — в этом состоит вы
сокое общественное назначение 
советского искусства. Оно призва
но служить источником радости и 
вдохновения для миллионов лю
дей, выражать волю, чувства ь 

строящего ком-

Мне пришлось побывать на 
американской и французской вы
ставках в Москве. Я видел, как 
наши люди с удивлением и недо
умением останавливались возле 
нарочито броских холстов и стран
ных, безобразных скульптур. На 
одном большом полотне, напри
мер, изображены произвольней и 
беспорядочные комбинации каких- 
то ломаных линий и цветовых 
пятен.

Кажется, что художник налепил 
на холст различные краски, а за
тем размазал их грязной тряпкой. 
Под стать и подпись: «Синие ше
сты». Впрочем, с неменьшим успе
хом ее можно назвать «Черные 
линии» или как угодно еще: в кар
тине нет даже намека на какое- 
либо реальное явление жизни. По
лотно это принадлежит кисти 
Джексона Поллока, одного из 
столпов современной американ
ской живописи.

А вот бесформенная глыба, 
очень отдаленно напоминающая 
человеческую фигуру. Если бы 
подпись под скульптурой не гла
сила: «Стоящая женщина», никто 
из нормальных людей не догадал
ся бы, что это такое. Товарищ 
Н. С. Хрущев при посещении аме-. 
риканской выставки по этому по
воду заметил: несчастна женщина, 
которая родила этого скульптора.

Картина «Синие шесты» и 
скульптура «Стоящая женщина» 
— яркие образцы абстракциониз
ма, который в Америке и во мно
гих буржуазных западноевропей
ских странах выдается за «новое 
слово» в изобразительном искус
стве, скульптуре, музыке.

В чем же проявляется эта «но
визна»? Как известно, вся история 
мирового искусства есть утверж
дение принципов реализма—прав
дивого отражения действительно
сти в художественных образах. 
Верным наследником реализма 
является наш социалистический 
реализм. Художник-реалист имеет 
полную свободу проявлять лич
ную инициативу.

Совершенно противоположные 
позиции в искусстве занимает 
формализм; на первый план он 
ставит не познание действитель
ности, а форму ради- формы. Са
мым уродливым проявлением 
формализма является абстракцио
низм. Он вообще отрицает всякую 
связь с жизнью, изолирует худож
ника от народа, утверждает его 
полный личный произвол. Такая 
«свобода творчества» на деле оз
начает отказ от познавательной 
роли искусства, его высокого об
щественного назначения.

Это приводит к тому, что 
скульпторы-абстракционисты, на
пример, создают свои произведе
ния с помощью "отходов утиля, 
обрывков газет, ветких абажуров 
и другого хлама. Картины, скуль
птуры, музыкальные произведения 
абстракционистов не имеют под 
собой никаких жизненных основ: 
они — плод бредовой фантазии их 
творцов. Надо сказать, что подоб
ные явления в искусстве возникли 
еще в начале нашего века, но са
ма жизнь доказала их полную не
состоятельность и бесплодность.

Кому же сейчас понадобилось 
возрождать прошлое, то, что от
вергнуто народом? Искусство, 
уводящее зрителей и слушателей 
от насущных проблем времени, 
воспевающее крайний индивидуа
лизм, пассивность, _ полную апа
тию к общественной жизни, очень 
устраивает идеологов империализ
ма. Американский миллионер Со
ломон Гуггенхейм, основавший 
Музей современного искусства в 
Нью-Йорке и финансирующий 
многих художников-абстракцио- 
нистов, откровенно признает, чго 
«абстрактная живопись — это ви
брация духа, способная отвлечь 
массы от земного материализма». 

Государственные музеи Рима и

мысли у народа 
мунизм.

Кандидат
наук.

Ю. ЛУКИН, 
филологических
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Самоотверженным трудом обеспечим
выполнение производственного плана

1 9 6 3  г о д а
С собрания партийно-хозяйственного актива горнообогатительного комбината

28 января 1963 года состоя
лось собрание партийно-хозяй
ственного актива горнообогати
тельного комбината, на котором 
были обсуждены итоги хозяйст
венной деятельности комбината за
1962 год и задачи на 1963 год.

С докладом выступил директор 
комбината тов. Голованов Г. А.

В докладе тов. Голованов под
робно рассказал о работе комби
ната в 1962 году. Итоги не
утешительные, так как план по 
выпуску валовой продукции вы
полнен на 85 процентов, а план 
отгрузки железного концентрата 
— на 36,1 процента. Такой ре
зультат получился вследствие то
го, что обогатительная фабрика 
введена была в строй действую
щих предприятий только 28 де
кабря 1962 года, вместо второго 
квартала 1962 года по плану.

Чтобы ускорить пуск обогати
тельной . фабрики, много труда и 
усилий внесли рабочие и инже
нерно-технические работники. 
Они совместно со строителями и 
монтажниками работали рука об 
руку jia промышленных объек
тах.

Обогатители сумели в короткий 
срок освоить технологический 
процесс и дать готовый железный 
концентрат Череповецкому метал
лургическому заводу.

В настоящее время узким ме
стом на фабрике является участок 
сушки и тракт сухого концентра
та. Здесь требуется принять все 
меры к устранению недостатков, 
дбеспечйв (П)рмальную работу су
щи льнот отделения.
. Комбинат обеспечен квалифици
рованными кадрами, но подготов
ку кадров следует продолжать и в 
текущем году.

Тов. Голованов Г. А, , критико
вал работу отделов снабжения и 
оборудования, которые работают 
еще ллохо.

Остановившись на задачах ра
боты комбината в 1963 году, до
кладчик обратил внимание участ
ников актива о широком развер
тывании социалистического сорев
нования, о мобилизации внутрен
них ресурсов и о ритмичной рабо
те всех цехов и участко-в комби
ната в текущем году.

— Исторические решения но
ябрьского Пленума ЦК КПСС, 
второй сессии Верховного Совета 
СССР, подготовка к выборам в 
Верховный Совет РСФСР и мест
ные Советы депутатов трудящих

ся, — говорит докладчик, — 
воодушевляют рабочих, инженер
но-технических работников и слу
жащих комбината на новые тру
довые подвиги, и наша задача со
стоит в том, чтобы приложить все 
силы и энергию на досрочное вы
полнение плана 1963 года.

После доклада развернулись 
прения.

Тов. Баршай Я. М., главный
бухгалтер комбината, говорит, что 
основные фонды комбината уве
личились'в три раза. Хозяйствен
ная деятельность в 1962 году за
кончена со значительным убыт
ком. Этого нельзя допустить в
1963 году. На комбинате высока 
себестоимость продукции. На один 
рубль товарной продукции затра
ты планировались в размере 
114,3 копейки, а фактически со
ставили 146,9 копейки.

Экономить нужно во всем, го
ворит тов. Баршай, но в первую 
очередь нужно экономить на ма
териалах и снизить расходы по 
транспорту.

Еще не работаем и месяца в но
вом году, а 3.000 рублей предъ
явила транспортная -контора за 
простои.

Крайне неудовлетворительно 
работает отдел снабжения (на
чальник отдела тов. Бойцов), где 
аппарат конторы до сих пор не 
укомплектован работниками.

Плановому отделу комбината 
нужно ускорить выдачу участкам, 
цехам годовых плановых показа
телей не позднее 10— 15 февра
ля, говорит тов. Баршай.

Тов. Новиков В. М., замести
тель директора комбината, расска
зал о планах капиталовложений 
на 1963 год, сумма которых со
ставит свыше девяти миллионов 
рублей. В 1963 году будет по
строено 8.800 квадратных метров 
жилья, кафе, магазин, детский 
сад на 140 мест, родильный дом 
на 40 мест; будут в поселке бла
гоустроены дороги (с бетонным 
покрытием). На подсобном хозяй
стве орса будет закончено строи
тельство свинарника, телятника, 
конюшни, кормоцеха. Будут про
должаться и работы по водопро
воду.

Тов. Новиков также рассказал 
участникам актива о перспективах 
строительства в J964— 65 го
дах.

С 1964 года намечено строи
тельство четырех пятиэтажных 
(64— 80-квартирных) домов, дет

ского сада на 280 мест, холодиль
ника на 200 тонн, фруктохрани- 
лища на 250 тонн.

Новое строительство будет раз
вернуто в новом микрорайоне (в 
районе северочвосточнее 11 квар
тала и больницы). Намечено по
строить ретрансляционную теле
установку.

Проектными организациями 
прорабатывается вопрос о газифи
кации поселка.

Мурманским совнархозом вы
дано задание на проектирование 
комбината с целью увеличения 
выпуска железного концентрата, 
извлечения попутных концентра
тов (апатита), а также организа
ции вермикулитового и флогопи- 
тового производства, и разработки 
известкового карьера.

Партийным, профсоюзным орга
низациям, хозяйственникам сле
дует поставить вопрос перед соот
ветствующими организациями и о 
строительстве Дома культуры в 
нашем поселке. |

Тов. Иванов К. А., начальник 
слюдяного рудника, в своем вы
ступлении сказал, что в текущем 
году спрос на вермикулит возрос 
не. только для промышленности, 
но и для сельского хозяйства, по
этому нужно ускорить окончание 
постройки печи для обжига вер
микулита.

Тов. Гамилов М. А., начальник 
обогатительной фабрики, говорил, 
что сейчас коллективу обогаще
ния необходимо быстрее освоить 
второй сушильный барабан, ма
гнитную сепарацию.

Если в отделении дробления 
развернута работа по рационали
зации и изобретательству и уже 
создано двенадцать творческих 
бригад, то в других цехах фабри
ки ничего в этом направлении не 
сделано.

Тов. Гамилов доложил активу 
о социалистических обязательст
вах, принятых коллективом фа
брики на 1963 год.

На собрании актива выступили 
тт. Почапко М. М, машинист эк
скаватора, Мельников М. Д., эко
номист рудника «Железный» и 
Козельский П .М.’ начальник от
дела труда и зарплаты комбината.

На этом собрании принято бы
ло постановление о досрочном вы
полнении плана 1963 года, а 
также было принято социалисти
ческое обязательство, поддержи
вающее инициативу передовых 
коллективов Мурманской области.

Рационализаторы 
Ёнского леспромхоза 

в борЬбе за технический 
прогресс

кара

т
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Хороший
О БЛАСТЬ, 

старт йзял в пя
том году семилетки стале
вар-скоростник Краматор

ского металлургического за
вода имени Куйбышева Ге
рой Советского Союза Миха
ил Иванович Гаврилов.

Михаил Иванович прошел 
школу мастерства у знатно
го донецкого сталевара Ана
толия Ивановича Катрича, 
у которого работал подруч
ным. В прошлом году ком
мунисты завода избрали 
А. И. Катрича секретарем 
партийного комитета. Его 
бригаду теперь возглавил
М. И. Гаврилов. В новом го
ду она уже выдала первые 
тонны сверхплановой стали.

На снимке: сталевар М.
Гаврилов и его подручный 
комсомолец В. Сингур у
пульта управления печи.

Фото С. Гендельмана.
Фотохроника ТАСС.

С каждым годом растет произ
водственная мощность Ёнского 
леспромхоза, снижается себестои
мость продукции, повышается 
производительность труда. Если в 
первом году семилетки было вы
везено древесины 170 тысяч ку
бометров, то в 1962 году — 212 
тысяч кубических метров. Вы
пуск валовой продукции за это 
время поднялся соответственно с 
1.288 до 1.649 тысяч рублей. 
Увеличение составило 361 тыся
чу рублей. Комплексная выработ
ка на одного списочного рабочего 
основного производства в 1959 
году была 463, а в 1962 году — 
506 кубических метров. Такие 
показатели были достигнуты за 
счет внедрения в производство но
вой техники, реконструкции и мо
дернизации производственных 
цехов и оборудования, улучшения 
технологии лесозаготовок.

Безусловно, большой вклад в 
дело повышения рентабельности 
предприятия внесли рационализа
торы леспромхоза, которых в на- j 
стоящее время насчитывается 35 
человек. В минувшем году из 36 
рационализаторских предложе
ний было внедрено в производст
во 29. Леспромхоз получил 17,5 
тысячи. рублей экономии. Выпла
чено авторских вознаграждений 
680 рублей. Экономический ре
зультат налицо.

Творческие поиски рабочих за-

служивают гласности. Так, элек
тросварщик Ковдорского лесо
пункта И. И. Горбачев предложил 
усовершенствовать конструкцию 
прицепа «2Р-15» и изготовить 
автогенный аппарат для газосвар
ки. Слесарь автогаража В. 3. 
Брук и токарь А. Н. Вишнявдв 
сделали высокопроизводительный 
аппарат для групповой зарядки 
аккумуляторов и ряд приспособ
лений, улучшающих качество ре
монта и повышающих производи
тельность труда рабочих, занятых 
на ремонте механизмов.

Ряд ценных рационализатор
ских предложений внесли началь
ник автогаража Ковдорского лесо
пункта В. Д. Цицин, шофер Н. И- 
Грачев, механик по ремонту
тракторов Куроптского лесопунк
та Н. П. Шишов, электросварщик 
Л. Ф. Лихачев, шофер И. В. Голу
бев, начальник автогаража Ку
роптского лесопункта А. П. Кисе
лев, шофер тов. Вишневский и 
другие.

На пятый год семилетки рацио
нализаторы Ёнского леспромхоза 
взяли на себя обязательство вне
сти в текущем году 40 рациона
лизаторских предложений с годо
вой экономией не менее 17 тысяч 
рублей. Можно надеяться, что 
свое слово они сдержат.

Г. РУМАКОВ.
Главный инженер ёнского
ЛПХ

Многое зависит от родителей
Наши дети будут жить и тру

диться в коммунистическом обще
стве. Здоровый, правильно воспи
танный ребенок—  радость не 
только семьи, но и общества, а в 
будущем — полезный и достой
ный член этого общества.

Забота о детях в нашей стране 
— всенародное дело. С каждым 
годом растет сеть профилактиче
ских и лечебных детских учреж
дений. Всем известно, какие 
громадные суммы ассигнует на
ше государство на ясли, детские 
сады, школы, интернаты, пионер
ские лагеря, санатории, детские 
больницы. Но и сами родители 
должны постоянно заботиться о 
здоровье детей.

Наблюдения свидетельствуют, 
что дети алкоголиков рождаются 
не совсем здоровыми, растут сла
быми, часто болеют, отстают в 
умственном развитии. Даже, когда 
ребенок родился вполне здоро
вым, неблагоприятная обстановка, 
связанная с /пьянством родителей, 
наносит его здоровью непоправи
мый вред, калечит его детскую 
психику, вызывая у ребенка нерв
но-психические заболевания. Что
бы наши дети рождались здоро
выми и хорошо развивались ум
ственно и физически, родители 
обязаны покончить с алкоголем.

В комнате, где живет ребенок, 
не должно быть ненужных ве
щей, предметов, которые трудно 
очищаются от пыли. Комнату ре
комендуется убирать ежедневно, 
вытирая влажной тряпкой пыль 
со всех предметов. Для поддер
жания чистого воздуха комнату 
ребенка следует проветривать 
каждый день и особенно в холод
ное время года. Это — второе ус
ловие здорового быта ребенка.

Дети должны .иметь твердый 
режим сна уже с первых дней., 
своей жизни. Надо охранять сон 
ребенка: избегать громких разго
воров, музыки, не позволять пе
ред сном шумных игр, чтения ска
зок, что возбуждает нервную си
стему.

В зимнее время вредно чрезмер
но кутать ребенка. Очень тепло

одетые дети легко потеют, одеж
да становится влажной и Пере
стает сохранять тепло, что может 
привести к простудным заболева
ниям.

Много огорчений и забот до
ставляет родителям плохой аппе
тит ребенка. Причины отсутствия 
аппетита бывают различны. Воз
можно, что аппетит исчез у ребен
ка в связи с заболеванием. Но ча
сто причина плохого аппетита 
связана с неправильной организа
цией кормления. Если ребенка 
кормят строго по часам, то в это 
время у него выделяется желу
дочный сок, что содействует хоро
шему аппетиту и перевариванию 
пищи. Ни в коем случае во время 
кормления нельзя кричать на ре
бенка, наказывать его, так как это 
задерживает выделение желудоч
ного сока и, следовательно, пло
хо влияет на аппетит. Особое вни
мание надо уделять сервированию 
стола. Хорошая, красиво подан
ная пища вызывает у ребенка же
лание покушать.

Ребенок нуждается в прогулка к 
Дети, мало бывающие на свежем 
воздухе, неизбежно становятся 
бледными, плохо едят, у них раз
вивается малокровие.

Часто родители обращаются к 
врачам с жалобами на нервность 
своих детей. Конечно, нервная 
система у детей не одинакова: у 
одних она более возбудима, у 
других менее. Но эта возбуди
мость чаще всего приобретается 
в связи с неблагоприятными ус
ловиями семейной жизни. Если 
семейная жизнь неспокойная, 
нервная, то и дети в этих семьях 
будут нервными. Если же ребе
нок даже с очень возбудимой от 
рождения нервной системой ока
зался в спокойной обстановке, в 
атмосфере дружественных отно
шений между всеми членами 
семьи и прежде всего родителей, 
он будет спокойным ребенком. 
Дружная трудовая семья — осно
ва хорошего воспитания здорово
го ребенка.

Т. Ш ЕВЧЕНКО.
Детский врач детсада-яслей.
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Условия конкурса II городского фестиваля 
и смотра культурно-просветительных 

у ч р е ж д е н и й
В период II  фестиваля города Кировска проводятся:

а) художественные конкурсы:
хоровых коллективов, вокальных ансамблей, . частушечни

ков, ансамблей песни и пляски, танцевальных коллективов и' 
солистов, драматических коллективов и кукольных театров, 
оркестров и исполнителей на различных музыкальных ин
струментах;

агитбригад, чгецов-декламаторов, участников художествен
ной самодеятельности с цирковым, эстрадным репертуаром и 
с номерами художественной гимнастики;

б) конкурс на лучшее произведение местных поэтов, 
прозаиков, композиторов;

в) конкурс изобразительного и прикладного искусства:
живопись, графика, гравюра, скульптура, плакат, резьба,

гончарные и керамические изделия, вышивки, кружева;
г) конкурс художественной фотографии;
д) конкурс на лучший любительский фильм.

Конкурсы проводятся в два тура.
Первый тур — на предприятиях, во Дворцах культуры, клу

бах, школах и учебных заведениях. Конкурсы первого тура 
проводятся до 15 марта 1963 года.

В конкурсах первого тура могут принимать участие все же
лающие, которые делают личные заявки на участие в конкур
се, представляя в местный оргкомитет предприятий, поселков, 
р клубы программу своих выступлений и творческие работы.

Второй тур — городские конкурсы. В  них участвуют побе
дители первого тура конкурсов, занявшие 1, 2, 3 места. Заявки 
и творческие работы подаются в городской оргкомитет (Г К  
КП С С ) по проведению фестиваля до 10 марта 1963 года.

Сроки проведения конкурсов II тура фестиваля.
1. Конкурс-выставка на лучшее произведение по изобрази

тельному и прикладному искусству с 15 марта по 31 марта.
2. Оркестров и исполнителей на различных музыкальных 

инструментах, танцевальных коллективов, групп, солистов:
Детский — 23 марта, взрослый — 30.марта.
3. Хоровых коллективов, вокальных групп, солистов, часту

шечников, ансамблей "песни и пляски, конкурс участников ху
дожественной самодеятельности с эстрадным и цирковым ре
пертуаром, с номерами художественной гимнастики, чтецов, 
декламаторов:

Детский — 24 марта, взрослый — 31 марта.
4. Конкурс драматических коллективов, кукольных театров 

(просмотр на местах) с января по апрель.
5. Конкурс на лучшее произведение местных поэтов, про

заиков, композиторов. Встреча с местными псгэтами, прозаика
ми, композиторами.

13 апреля
6. День любительского кино. Конкурс на лучший любитель 

СКНЙ фильм. Демонстрация фильмов.
14 апреля

7. Конкурс художественной фотографии.
с 21 апреля до 5 мая

8. Заключительная часть I I  фестиваля города Кировска.
4 — 5 мая

День большого вальса: праздник песни, спортивные сорев
нования, большой костер, массовое гулянье. *

ОРГКОМ ИТЕТ.

Воспитатель молодежи
Наш поселок по праву можно 

назвать молодежным. Большин
ство строителей, горняков и обо
гатителей — это молодые люди. 
Значительная часть их прожива
ет в общежитиях,
. После трудового дня юноши и 
девушки приходят в свои комна
ты'. Им нужен отдых физический 
и нравственный. И этот отдых 
нужно сделать таким, чтобы мо
лодежь, вернувшись с производ
ства или .стройки, попадала в до
машний уют. Сделать такой от
дых можно: в общежитиях прожи
вает много талантливых людей.

Большую роль в организации 
досуга играет воспитатель обще
жития. Он; как дирижер, органи
зует и направляет всю работу, 
связанную с воспитанием молоде
жи. Коллективные походы в кино, 
диспуты, викторины, лекции и 
доклады — все это ложится на 
плечи воспитателя.

Хорошая работа видна в обще
житии девушек, пде воспитатель
ницей работает К. Ф. Соколова. 
Она сплотила молодежь, создала 
работоспособный бытовой совет, 
который является ее надежным 
помощником. В общежитии выпу
скается стенная газета, «молнии», 
бытовой совет обсуждает про
ступки товарищей, подсказывает 
им, как нужно вести себя на, ра
боте и в быту. И все-таки можно 
сделать больше, если бы большин

ство проживающих взялось за 
воспитательную работу.

Заглянем в мужское общежи
тие, где воспитателем Ф. А. Кари
мов. Просторное помещение крас
ного уголка пустует, на дверях 
висит замок. Газет и журналов 
здесь нет, их растаскивают, а не
обходимого журнала «Юность» 
вообще не найти, так как он не 
выписывается. Сюда редко заходят 
руководители треста, не часто ви
дят проживающие и председателя 
постройкома профсоюза В. Яков
лева.

По соседству с красным угол- 
ком находится комитет комсомола 
треста «Ковдорстрой». Здесь на
блюдается более бойкая работа. 
Но непонятно, как члены комите
та не могут заметить затишься в 
мужском общежитии?

Воспитание молодежи, органи
зация культурного досуга -- не
отъемлем,т я часть работы проф
союзных и комсомольских работ
ников. Но знают ли в постройкоме 
и комитете комсомола, как моло
дежь проводит вечера, какие у 
нее интересы, запросы? Я думаю, 
что не знают. Иначе не было бы 
такого затишья.
„Мы, молодое поколение, гото

вимся принять трудовую эстафе
ту у старшего поколения, а по
этому мы нуждаемся в правиль
ном, повседневном коммунистиче
ском воспитании.

В. ВАСЕНЕВ.

ЛЕНИНГРАД. Работники Невского завода имени В. И. Ленина уве
личивают выпуск новейшего оборудования для металлургических 
предприятий. В цехе воздуходувных машин в настоящее время изго
товляют мощный компрессор «К-5500» производительностью 5.500 
кубических метров воздуха в минуту. Он предназначен для метал
лургического завода имени Ильича в городе Жданове. За доводкой 
ротора этого компрессора сфотографированы бригадир А. Н. Шагин 
(слева) и слесарь В. С. Гузуб.
Фото П. Федотова. Фотохроника ТАСС

Эй, дубинушка, ухнем!
Центральные ремонтно-меха- 

нические мастерские горнообога- 
тптельного комбината оснаще/ты 
новейшим технологическим, обору
дованием. Посмотришь на токар
ные, фрезерные, строгальные, 
долбежные, сверлильные станки и 
сердце радуется. Замечательная 
техника! Казалось бы, при такой 
оснащенности коллективу любая 
работа по плечу, исполнение за
казов не должно задерживаться. 
Кроме того, работа на таких 
станках позволяет внедрять на
стоящую производственную куль
туру, повышать производитель
ность труда, снижать себестои
мость продукции. На деле же по
лучается не так.

Начнем с производительности 
труда. Оба пролета мастерских 
имеют подъемно-транспортное 
оборудование — мостовые кра
ны. А пользоваться ими нельзя. 
Руководители «Электромонтажа», 
«Металлуогпрокатмонтажа» и 
«Промстроя» треста тт. Дребский, 
Вольфсон и Угаров не выполнили 
ряд работ. Не все сделано также 
монтажниками «Севзапсталькон- 
струкции» (начальник участка 
тов. Дрожжин). В результате кра
ны никакой пользы нам не при
носят, стоят мертвым капиталов.

Но мастерские работают. Толь
ко как? Тяжеловесные заготовки 
(а .их у нас немало) нам, рабочим, 
приходится передвигать и ста
вить на станки вручную, под дав- 
ным-давно забытую «дубинушку». 
На это уходит много рабочей силы 
и времени. Десятки человек от
влекаются от производительного 
труда, превращаются в подсобни
ков, чтобы обеспечить, например, 
работу одному-двум токарям или 
строгальщикам. Какая же в та
ких условиях может быть произ
водительность труда? Кроме то
го, грубейшим образом нарушает
ся техника безопасности, в поме

щениях создается захламленность. 
Тут не до производственной куль
туры! Правда, мы иногда поль
зуемся автокраном, что ни в йа- 
кой мере не может заменить гру
зоподъемности и маневренности 
кранов мостовых.

Нельзя терпимо относиться и к 
другим фактам, тоже сдерживаю
щим трудовой темп, сроки испол
нения заказов, снижение себесто
имости. Например, заготовок нуж
ного профиля мы получаем далеко 
не достаточно. Были случаи, ког
да из заготовки весом в 800 кило
граммов и даже больше изготовля
лись детали примерно в 70 кило
граммов. Получается, что мы из 
слона делаем муху, дорогостоя
щий металл перегоняем в струж
ку. Это не по-хозяйски. Для за
точки резцов с победитовой пла
стинкой нет совершенно наждач
ных кругов, что приводит к боль
шому расходу твердых сплавов, 
усложняет заточку резцов. Види
мо, отделу снабжения горнообона- 
тительного комбината нужно пол
нее изучать и удовлетворять про
изводственные нужды мастерских.

Многие коллективы нашей об
ласти выступили инициаторами 
соревнования за досрочное вы
полнение плана пятого года се
милетки. Мы тоже не хотим оста
ваться в стороне. Мы обращаемся 
к руководителям мастерских и 
горнообогатительного комбината 
с просьбой быстрее завершить ос
нащение мостовых кранов и их 
пуск в эксплуатацию, снабжать 
нас металлом в достаточном коли
честве и нужных размеров, чтобы, 
не загружать оборудование из-' 
лишней работой, не перегонять 
металл в стружку. Пора покон
чить с отжившими приемами тру
да и бескультурьем на производ
стве.

Н. ЖДАНОВ, В БАРЫШ-
КИН-токари ЦРММ

П И С Ь М О  В Р Е Д А К Ц И Ю

Когда  п у с т я т  лифт ?
Отдел технического контроля 

фабрики находится на четвертом 
этаже главного корпуса предприя
тия. Работницам, снимающим про
бы, приходится носить эти пробы 
на большую высоту. Между про
чим, в цехе имеется лифт, но он 
бездействует. Начальник отдела 
технического контроля тов. Куди
мова совершенно не беспокоится, 
чтобы пустить лифт. Вот мы и со

вершаем ничем неоправданные 
пробеги, которые стоят большого 
труда.

Работницы отдела надеются, 
что нас научат пользоваться 
лифтом. Мы думаем, такая учеба 
не вызовет особого затруднения,
а польза будет большая.

Н. КОРНИЛОВА. 
Весовщица 0TK.

По следам 

наших выступлений

В корреспонденции, озаглавлен
ной «В нашем общежитии», опу
бликованной в № 3 «Рудного 
Ковдора» от 26 января с. г. изло
женные факты я отношении ра
ботницы Воробьевой правильны. 

Секретарь партийной организа
ции управления № 4 треста «От- 
делстрой» тов. Макаров и предсе
датель постройкома того же уп
равления тов. Гвоздиков сообща
ют, что за недостойное поведение 
в быту, общественных местах и 
появление в нетрезвом виде к ра
ботнице Воробьевой приняты 
строгие административные меры 
воздействия —- уволена с работы 
и выселена из пределов поселка.

На заметку, опубликованную
15 декабря 1962 года в № 22 
«Рудного Ковдора» под заголов
ком «Еще раз о водоразборных 
колонках» начальник энергоцеха 
горнообогатительного комбината 
тов. Петров отвечает:

«Существующие водоразборные 
колонки в поселке к зиме в ос
новном были подготовлены, но 
часть из них выходила из строя 
по разным причинам. Закреплен
ные за колонками слесари были 
отвлечены на ликвидацию аварий, 
которые произошли на водопро
водных, тепловых и канализаци
онных магистралях. В настоящее 
время из 15 колонок не работают 
две.

Руководством энергоцеха при
няты меры для нормальной рабо
ты водоразборных колонок, для 
чего выделено два слесаря, кото
рые следят за правильностью эк
сплуатации колонок».

:fs * *

На заметку «Снизить плату за 
отопление», опубликованную э 
№ 5 «Рудного Ковдора» от 18 ав
густа 1962 года, начальник пла
нового отдела горнообогатитель
ного комбината той. Гамилова
Э. 3. сообщает, ~ что-плата за 
отопление с 1 октября минувшего 
года значительно снижена и со
ставляет 23 копейки за один 
квадратный метр. Снижение пла
ты вызвано тем, что поселок по
лучает тепло от теплоэлектро
централи, где стоимость тарифа 
на тепло дешевле в несколько раз 
по сравнению с теплоэнергией, 
вырабатываемой ранее маленькой 
котельной установкой, которая в 
настоящее время ликвидирована.

* * * ■
На статью «Дорожите трудовой 

честью», опубликованную в № 10 
нашей газеты 22 сентября 1962 
года, заместитель начальника ор
са Ковдорского горнообогати
тельного комбината тов. Лобанов 
сообщает:

«В подсобном хозяйстве орса 
действительно была слаба трудо
вая дисциплина, плохо организо
ван труд рабочих, что объясня

лось частой сменяемостью руковод
ства и специалистов подсобного 
хозяйства. В  настоящее время на 
работу директора приглашен вет
фельдшер И. Чернышев, зоотех
ником работает В. Изюмова. Бри
гадир животноводов Н. Дружков, 
как не обеспечивший руководство, 
бригадой, от работы отстранен.

В настоящее время значитель
но улучшилось руководство под
собным хозяйством, налажено 
правильное кормление скота, 
вследствие чего удои молока по
высились. *

Планами строительства на 1963 
год предусматриваете! строитель
ство кормоцеха, телятника, теп
личного комбината на Лве секции, 
мастерской для изготовления тор
фоперегнойных горшочков и ба
ни щ  16 моечных мест.

Администрацией орса выделено 
помещение для детского сада па 
общественных началах.
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